



CIP France - Chypre

7 ième ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

23 mars 2018 - Marignane.

Présents ou représentés: Jean Viste (RC Martigues Canal St Sebastien) , Elisabeth Viste, Jean Pierre Valesi- Monique Valesi (RC Gémenos), Michel Dronet (RC Golfe de Fos), Hélène Taioglou (RC Marignane), Claude Famechon (RC Manosque), Jean Claude Gerakis (RC Marseille St Michel), Henry Roy (RC St André de Cubzac)-Roy Marie France (RC St André de Cubzac) Yves kerkhove (RC Aix Mazarin), Anne Marie Kerkhove (RC Marseille St Michel).

L'AG 2017 s'est tenue au siège du RC Marignane, réunion suivie d'un dîner. La séance est ouverte à 18h30.5

L'ordre du jour énoncé, la parole est donnée aux divers intervenants lorsque des questions ou des précisions seront nécessaires.

1) Rapport moral

Une belle action rotarienne et donc une grande satisfaction en 2017, est d'avoir assuré le financement du séjour pour 2 représentantes chypriotes au RYLA de l'Institute de Montpellier.

Satisfaction pour les deux jeunes filles et pour nous membres du CIP. Nous espérons bien renouveler l'opération l'an prochain.

Cette année, toujours à l'initiative d'Hélène la dictée du Rotary à Limassol, devrait être reconduite.

Nous programmerons pour avril 2019, une soirée avec diner hellénique et animations à Martigues en partenariat avec le club du RC Martigues Canal St Sebastien.

Notre participation au financement de l'action internationale sur la détection du cancer chez les adolescents s'est trouvée augmentée grâce au soutien du RC Marseille St Michel et du Gouverneur 2016-2017 Kathy Maisonneuve pour le D1760.

Dans les tuyaux, une demande d'organiser par notre CIP un RYLA des districts bordant les mers de méditerranée et noire à Marseille en 2019 ?

Nous renouvelons notre souhait d'élargissement de l'équipe fondatrice chypriote centrée sur la ville de Limassol, à celle de Nicosie et sur l'ensemble du pays.

Notre bulletin trimestriel « Mercure » nouvelle formule a reçu un très bon accueil auprès de nos lecteurs.

Des échanges sur l'encart publicitaire qui nous semble plus que douteux qui était joint avec notre journal LeRotarien et bien d'autres revues. Un courrier a été adressé au Directeur de la publication.

Rapport moral adopté à l'unanimité des présents et représentés.

